
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1728 回 例会 7月25日〈水） 
クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

本日の予定 

第 1729 回 例会 8 月 1 日〈水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（２） 
１００万＄ 
 
担当：会員増強委員会 

 

次回の予定 

第 1730 回 例会 8 月 8 日〈水）

慶祝行事 
クラブアッセンブリー（３） 
Ｉ.Ａ.Ｃ.年次大会ならびに 
韓国年次大会交換交流報告 
担当：インターアクト委員会 
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 

毎日暑い日が続いていますが、２週間くらい

暑い日が、まだ続くそうです。新聞報道では、

連日の猛暑は命の危険があり、災害と認識して

いるとありました。１週間で６７名が亡くなり、

２万人以上の方が熱中症で緊急搬送されていま

す。４０度を超える気温は、これまでに経験し

たことがない暑さです。気温は涼しい所で計っ

ていますが、アスファルトの上では照り返しも

あり、４０度をはるかに超えています。皆さん、

暑いところで長い時間は控えていただいて、水

分、休憩を取っていただいて無理をしないでこ

の夏をお過ごしください。 
７月１４日（土）岐阜ＡグループのＩＭ・ガ

バナー公式訪問が岐阜都ホテルでありました。 
岐阜大学大学院の大森正英様の講演があり、超

高齢社会と健康科学の未来について、お話があ

りました。１００歳以上の方が全国で７万人い

会長挨拶 続き 
                      

て、年々、長生きする人が増えている状況です。

統計から、昔に比べて１５年若返っている。心

のあり方で長生きする。職種では、弁護士、宗

教家が多く、ストレスをためずにほどほどに過

ごす事が長生きの秘訣です。と講演がありまし

た。 
ガバナー木村静之さんの卓話がありました。 

参加の皆さんお疲れ様でした。 
7 月 21 日（土）ロータリー財団の研修会が、

岐阜都ホテルであり、初めて参加してきました。

ポリオ・プラス、寄付と補助金のお話がありま

した。ポリオはあとパキスタン、アフガニスタ

ン、ナイジェリアの３か国残すのみで、あと少

しですが、ポリオ感染の積極的な監視を７０か

国で実施するのに年間５５億ドル必要で、人道

支援にご協力をお願いしたいと、寄付へのご理

解と引き続きのご支援のお話がありました。 
7 月 18 日（水）お昼に、会員増強について、

会員増強委員のメンバーと幹部とのキックオフ

打合せを実施させていただきました。このまま

会員が入会しないと存続にかかわります。今期

の会員増強に危機感を持って、会員増強に力を

注ぎたいと思います。皆様に声掛けをしていき

ますので、ご協力をお願いします。 
８月１日 クラブフォーラム 会員増強委員

会 前田さん、よろしくお願いします。 
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委員会・同好会報告事項 
                      

・社会奉仕委員会 川崎 賢二 委員長 
若松学園サマーキャンプ出席のお願い 
７月２５日（山県市美山） 
長良川を美しくしよう運動のご案内 
８月５日ＡＭ６：００集合 

・プログラム委員会 西垣 康紀 委員長 
年次報告書作成について、各委員長に提出の

お願い。 
・安藤 重広 会計 
 会費の納入のお願い。

そして、本日例会後、企画委員会の打合せを

実施して、今後の岐阜北ロータリークラブにつ

いて話し合いしたいと思います。 
本日、若松学園のキャンプが１６時からあり

ますので、参加お願いします。 

出席報告                  
                      

会員数：30 名 
出席数：21／30 名 
出席率：70.00％ 
欠席者：9 名（出席免除 4 名 80.77％） 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

小森 保敏：今日は出席委員会のクラブフォー

ラムです。よろしくお願いします。

永瀬  章：今日から鵜飼再開です。大変な被

害でしたので、皆様、長良川鵜飼

をまた応援してください。 
谷田 育子：今日も元気で。 
前田 吉彦：来月より会員増強推進月間です。

よろしくお願いします。

クラブフォーラム（１）続き 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告事項 
                      

・地区大会のご案内 １０月１３日～１４日 

クラブフォーラム（１） 
                      

・出席委員会 小森 保敏 委員長 
 クラブ例会への定期的な出席、および、クラ

ブの奉仕プロジェクト・行事・活動への積極的

な参加は、クラブとロータリーに対する会員の

献身を示すものであります。よって、出席委員

会としては、例会への出席、ならびにクラブの

奉仕プロジェクト、その他の行事や活動への参

加を会員に奨励するものである。なお、地区大

会などのＲＩの会合に出席した会員は、その会

合に出席した日を会合出席のために欠席した

クラブ例会のメークアップとして数えること

ができる。また、会員が１４日以上にわたり、

海外で旅行している場合、会員が旅行中、他国

で他のクラブの例会に出席する場合、メークア

ップ期間に拘束されない。このような出席は、

会員の海外旅行中、欠席した例会のメークアッ

プとして有効とみなされる。 
 その他として、 
①出席規程の免除として、理事会は正当かつ

十分な理由による会員の欠席を認める権限

を持つ。このような出席規程の適用の免除

は、最長１２か月までとする。ただし、健

康上の理由から１２か月間を超えて欠席と

なる場合は、理事会が改めて、当初の１２

か月ののちに、さらに一定期間の欠席を認

めることができる。 
②一つ、または複数のロータリークラブのロ

ータリー歴と会員の年齢の合計が８５年以

上であり、さらに、出席規程の適用を免除

されたい希望を書面をもってクラブ幹事に

通告し、理事会が承認した場合とする。 
 出席表彰については年度間、出席最高の会員

（メークアップを含む）、および、年度間ホー

ムクラブ出席１００％の会員を対象とする。表

彰は新年度の第一例会に発表し、相当額の記念

品を贈呈するものとする。 
 結びとなりましたが、私は、ロータリーにお

いて人の喜ぶことをしようと心掛け、人に喜ん

でもらうことが自分の喜びであり、どんな些細

なことでも、人のために尽くすことが、我々の



 

 

クラブフォーラム（１） 続き 
                      
 
 

若松学園 夏季キャンプ 
                      
 
 

若松学園 夏季キャンプ 続き 
                      
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７３０回 例会 ８月８日（水） 

慶祝行事 

クラブアッセンブリー（３） 

Ｉ.Ａ.Ｃ.年次大会ならびに 

韓国年次大会交換交流報告 

担当：インターアクト委員会 

本日の昼食 
                      

会報・広報 ７月担当 岡田一二三

究極の目標である「平和」につながるのだと信

じています。また、私たちは、生涯において何

人も友人に出会い、色々な場面で出会う人々と

のお付き合いが大切だと思います。限られた人

生だからこそ、出会いを生かして、生きがいを

感じ相手の人に喜んでもらえるように努めい

きたいものです。出会いこそが、私の財産だと

思っております。皆さん、できるだけ多くの例

会に出席してくださいね！よろしくお願いい

たします。 
 ２０１８年４月末現在、全国で３４地区、ロ

ータリークラブの総数２,２６５クラブ 会員

数８９,５４４人 １地区平均６６.６クラブ 
ちなみに２６３０地区は、７６クラブ、全国で

８番目に多いクラブ数を誇る。会員数３,１４５

人で全国でも７番目に多い会員数を有する。な

お、平均は４１.３である。 
 週６日として曜日毎にすると１４,９２４人

で、ほぼ１５,０００人近い会員が出席をしてい

る計算になる。 


